

FONDATION HUBERT TUOR ET ENTREPRISE RÉALISE

Une deuxième vie pour les ordinateurs

La Fondation philanthropique genevoise Hubert Tuor, dans le cadre de l'opération «Une nouvelle vie», s'est associée très récemment à l'entreprise Réalise. Le but? Dans le cadre d'une contribution à l'aide aux migrants, notamment ceux qui ont dû interrompre leurs études dans leurs pays d'origine, et parce que les deux organisations sont «convaincues que l'intégration passe par la communication», une grande récolte d'ordinateurs de bureau, d'ordinateurs portables et de tablettes a été lancée. «L'opération «Une nouvelle vie» consiste à répondre de façon personnalisée aux besoins des jeunes migrants, de toutes origines, et de les aider en leur donnant accès à des cours intensifs de français, à des bourses universitaires, à des cours d'été de mise à niveau, ainsi qu'en leur fournissant des ordinateurs. Afin d'assurer un stock d'outils informatiques à distribuer, une

récolte d'ordinateurs usagés a été mise en place. Ce matériel doit par exemple donner la possibilité de poursuivre un cursus universitaire de façon satisfaisante», explique Stéphanie De Benedetti, de la Fondation Hubert Tuor.

Au-delà de la récolte du matériel – qui se fait par l'organisation d'actions ponctuelles ou par des communications à destination des entreprises, des écoles, dans la presse ou sur les réseaux sociaux –, la société Réalise, pour sa part, assure l'entreposage des ordinateurs, la confidentialité totale du processus, l'effacement définitif des données présentes sur les machines récupérées et la réinitialisation des ordinateurs. L'attribution des outils informatiques ainsi remis à neuf se fait grâce à l'aide d'institutions partenaires comme l'Université de Genève, l'association Reliance, le Centre social protestant ou l'Entraide protestante suisse (EPER).

Cécile Marguerat, chargée des communications et des relations publiques chez Réalise, ajoute que les particuliers sont également invités à déposer leur matériel informatique qu'ils souhaitent donner directement chez Réalise (8, rue Viguet – 1227 Les Acacias). A noter que Réalise a le statut de «remettante agréée Swico»: elle assure donc au besoin une élimination des e-déchets respectueuse de l'environnement par le biais de Swico Recycling. «Au-delà de l'opération «Une nouvelle vie», Réalise est aussi partie prenante dans le programme «Mobile Aid». Les clients Swisscom ont ainsi fait don de plus de cinq cents mille portables et les recettes ont servi à financer les projets de l'association SOS Villages d'Enfants», souligne Cécile Marguerat. ■

Informations:

www.realise.ch

www.fondationhuberttuor.org



DONNER UNE SECONDE VIE à son ordinateur en en faisant don à ceux qui en ont besoin.